



Archdiocese of Harare

**Makumbi Mission**

Chinamhora, 46km peg Domboshawa Road - P.O. Box 4230, Harare, Zimbabwe

**Mission:** 0771 009 909/0773 304 566 **Children's Home:** 0779 126 689

**Parish:** 0776 125 550 **Visitation High School:** 0774 429 721

[www.makumbimission.com](http://www.makumbimission.com)

---

**MAKUMBI CHILDREN'S HOME BERICHT OCTOBER 2024**

*Zusammengestellt von: Tsitsi Ndlovu (Leiterin)*

*In Zusammenarbeit mit Synodia Mahachi (Development Office)*

.....

**Vision**

Makumbi Children's Home Vision: **"Kinder zur Selbständigkeit erziehen."**

**1. KINDER**

**1.1 Demographische Daten**

Alter	Boys	Girls	Total
<b>0-5 Years</b>	2	0	2
<b>6-10 Years</b>	5	3	8
<b>11-15 Years</b>	7	6	13
<b>16-18 Years</b>	4	3	7
<b>Total</b>	18	12	30

Die meisten der Kinder besuchen die Makumbi Primary School und die Visitation Makumbi High School; sechs sind Internatsschüler. Die Internatsschüler sind in Monte Casino, Chishawasha Primary und St. Rupert's untergebracht.

Eines unserer Mädchen, das achtzehn Jahre alt geworden ist, wird von Pflegeeltern aufgenommen, wodurch sich die Zahl der Kinder im Jahr 2025 auf 29 verringert.

Für vier Kinder, die das achtzehnte Lebensjahr vollendet haben, werden derzeit die Auszugspläne bearbeitet. Wir hoffen, dass wir einen Punkt erreichen, an dem Kinder, die achtzehn Jahre alt werden, das Heim verlassen können, um unabhängig zu überleben.

Die Pläne für Ausstiegsprogramme umfassen:

- Berufsausbildung (Schneiderei, Kochen, Kosmetologie, Gastgewerbe)
- Talentförderung (Sport, Musik, Kunst, Handwerk)
- Tage der offenen Tür, Ausflüge und Exkursionen zum Kennenlernen
- Besuche in der Industrie (z. B. Mazowe Satellite Station, Kariba Hydro Electric Plant)
- Austauschprogramme, Sporttage und Karrieretage mit anderen Heimen

Das Heim kann pro Jahr fünfunddreißig Kinder in vier Häusern unterbringen, in denen jeweils zehn Kinder von einer Hausmutter betreut werden.

## **2.Bildung**

In diesem Jahr, 2024, gibt es 12 Prüfungskandidaten. 3 schreiben ihre Mittelschul-Examen und einer, der sich auf Advanced Level befindet, schreibt Mathematik neu. 8 sind Kandidaten der siebten Klasse, 3 von der Chishawasha Primary School und 5 von der Makumbi Primary School. Die Siebtklässler haben im Oktober mit den Abschlussprüfungen begonnen, und wir hoffen, dass sie ihre Prüfungen bestehen und in die High School wechseln werden.

Einige der Kinder wurden ausgewählt, um Führungsaufgaben in ihren Schulen zu übernehmen. An der Makumbi Primary School gibt es fünf Präfekten (Klassensprecher). Einer von ihnen wurde ausgewählt, um im nächsten Jahr, wenn sie in die sechste Klasse kommen, die Rolle des Senior Prefect zu übernehmen. In der High School ist eines unserer Mädchen Präfektin im Monte Casino. Diese Anerkennung spiegelt die Tatsache wider, dass in unserem Heim künftige Führungspersönlichkeiten heranwachsen und dass diese Kinder gut genug sind, um in ihren Schulen mit einer so großen Verantwortung betraut zu werden.

## **3.Gesundheit**

Im Allgemeinen geht es den meisten Kindern gesundheitlich gut. Ein Mädchen leidet an Blutarmut und nimmt jetzt Eisentabletten ein. Einige Kinder haben mit Augenproblemen zu kämpfen und von einem Optiker betreut.



*Fig 1: Unsere Präfekten an der Makumbi-Grundschule und eine am Monte Casino*

#### **4. Sport und außerschulische Aktivitäten**

Die Kinder machen manchmal Schulausflüge. Sie haben die Möglichkeit, Orte wie die Vumba-Berge, Musikfestivals, Kariba, Great Zimbabwe und die Domboshava-Höhlen zu besuchen. Es ist wichtig, dass sie die Möglichkeit haben, andere Orte zu besuchen, um sich zu informieren und auch als Teil ihres Wiedereingliederungsprozesses in die Gemeinschaft.

Einige Kinder haben sich in ihren sportlichen Aktivitäten hervorgetan. Eines unserer Kinder wurde von der Schule für die Teilnahme an den Bezirksmeisterschaften ausgewählt. Ein anderer Junge ist Mitglied eines aufstrebenden Volleyballvereins in Domboshava namens Solid Rock. Eines unserer Mädchen erhielt einen Preis als beste Volleyballspielerin bei den Senioren im Monte Casino. Wir bemühen uns, sie mit Sportakademien und -vereinen in Verbindung zu bringen.



*Fig 2: Kinder, die für den Red Rock Club Volleyball spielen*

## **5. Infrastruktur**

Es gibt vier Häuser, die derzeit nicht genutzt werden. Um ein zusätzliches Einkommen zu erzielen, erwägen wir, zwei Häuser entweder an Krankenschwestern oder Tagesschülerinnen der Sekundarschule zu vermieten.

## **6. Der Brand**

Im September kam es in Haus 7 des Heims zu einem Brand. Das Feuer wurde durch eine Heizung ausgelöst, die einer unserer älteren Jungen in seinem Zimmer angelassen hatte. Er hatte die Heizung während eines Stromausfalls angelassen, und als der Strom wieder da war, überhitzte die Heizung und verursachte das Feuer. Das Feuer wurde von Father Manyere zusammen mit anderen Männern der Mission gelöscht. Obwohl die Infrastruktur des Hauses in Mitleidenschaft gezogen wurde, sind wir froh, dass es keine Verletzten oder Todesopfer gab. Die Kinder aus Haus 7 zogen in eines der unbewohnten Häuser des Heims. Wir hoffen, Mittel für die Beseitigung der durch das Feuer verursachten Schäden zu erhalten, damit sie wieder in ihr Haus einziehen können. Als

Vorsichtsmaßnahme in Reaktion auf den Wir sind dabei, ein Sicherheitskonzept zu entwerfen, und wir beabsichtigen, Feuerübungen einzuführen, aber wir benötigen Mittel für die jährliche Wartung der Feuerlöscher.



***Fig 3 and 4: Bilder aus dem Zimmer, das in Haus 7 Feuer fing***

## PROJEKTE

Unsere Schweinezucht-, Eier- und Gartenprojekte unterstützen unseren täglichen Bedarf.



FIG 5 and 6 Tomaten, Zwiebeln und Gemüsegarten



Fig7: Schweine

## 7. Schlussfolgerung

Die Kinder werden darin geschult, sich selbst zu befähigen, in Zukunft selbständig zu werden. Da wir uns bemühen, einen ganzheitlichen Ansatz für ihre Entwicklung zu bieten, freuen wir uns auf die weitere Partnerschaft und Zusammenarbeit, um eine bessere Zukunft für die Kinder zu schaffen.